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A REVISTA "O FANTASMA EM DESTAQUE" chega neste 

mês até nosso leitor com matérias de interesse geral 

para o torcedor alvinegro como sempre acontece, e 

nesta edição traz uma entrevista com o treinador 

Bruno Pivetti que vem desenvolvendo um ótimo 

trabalho no comando técnico alvinegro.Na entrevista, 

Pivetti fala da sua expectativa comandando o 

Operário comentando os objetivos a serem alcançados.Fala da sua curta carreira como 

treinador, sobre a estrutura que o Operário coloca à disposição dos prossionais 

desempenharem suas funções e do confronto diante o Humaitá, jogo que será realizado 

em Rio Branco no Acre pela Copa do Brasil.Além da conversa com Bruno Pivetti, você terá 

uma análise sobre o adversário alvinegro nas quartas de nal do Campeonato 

Paranaense, bem como dos demais confrontos.Enm 

como todas as edições você terá uma leitura 

agradável e vai car por dentro de tudo o que 

acontece no Operário Ferroviário, o Fantasma da Vila.

Rua Balduíno Taques, 1140 - Ponta Grossa - PR

(42) 99149-2287



Av. Souza Naves, 3264
Chapada - Ponta Grossa - PR



Transportamos seu 
Fertilizante e Cereais

(42) 99972-1416
Osmar



COM A PALAVRA: DIOMAR GUIMARÃES
O ano de 2025 começou para os clubes do futebol brasileiro com um calendário muito 

apertado em função da realização do Campeonato Mundial Interclubes que será 

realizado em junho nos Estados Unidos.Aqui no futebol do Paraná a primeira fase do 

estadual foi disputada em um mês com jogos nos meios e nais de semana, desgastando 

sicamente todos os jogadores envolvidos na competição.Em relação ao Operário 

Ferroviário não está sendo diferente, com o treinador Bruno Pivetti tendo que trocar o pneu 

com o carro em movimento. Não houve tempo para uma pré temporada satisfatória e o 

time teve que se arrumar no caminho.Embora o time não estivesse desempenhando bem 

nos jogos, os resultados foram acontecendo e o Operário revezou com Londrina e 

Athletico a liderança do campeonato.O time começou a dar sinais de evolução tática e 

técnica no jogo contra o Azuriz em Pato Branco quando venceu por 2x0, culminando com 

um jogo quase perfeito no Couto Pereira quando empatou em 1x1 não vencendo por 

detalhe.Dito isso, o Operário está no caminho para 

enfrentar mais uma nal de Campeonato Paranaense 

na sua história. Com um treinador que sabe o que  está 

fazendo com jogadores individualmente muito bons e 

acertando o encaixe da parte tática, a equipe tem 

tudo para repetir o feito de 2015, trazendo o troféu de 

campeão paranaense mais uma vez para Vila Ocinas.
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PODER OFENSIVO FOI O CALCANHAR DE 
AQUILES DO TREINADOR BRUNO PIVETTI 

NA PRIMEIRA FASE DO ESTADUAL.
O setor em que o Operário mais teve baixas para a temporada 2025, foi o ataque, onde 

alguns saíram porque não tiveram boa passagem no clube, outros como foi o caso de 

Daniel Lima requisitado de volta pelo Atlético GO, outros por terem encerrado o ciclo no 

clube, caso de Felipe Augusto e teve aqueles que não acertaram nanceiramente para 

terem continuidade no clube. Foram os casos de Ronald, Maxell e Nathan que foram 

importantes em 2024.Isso causou uma mudança total no setor com a contratação de 

novos jogadores que chegaram e demoraram um pouco para se adaptarem ao novo 

clube. Kleiton, Jean Lucas e  Álvaro são os exemplos dessa situação que, ao lado de 

Vinícius Mingotti, Filipe Claudino e Rodrigo Rodrigues, que já estavam no clube na última 

temporada, revezaram formações diferentes na peça ofensiva alvinegra. Pivetti testou 

várias formações ao longo da primeira fase sem sucesso. 

Filipe ClaudinoJean Lucas
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Vinicius Mingotti Rodrigo Rodrigues

Até o jogo contra o FC Cascavel na nona rodada os jogadores de ataque só haviam 

marcado um gol, Mingotti contra o Saojoseense.Bruno Pivetti ainda não encontrou a 

formação ideal do ataque, mas com a presença de Rodrigo Rodrigues recuperado de 

contusão no ataque, a evolução de Kleiton, os gols começaram a aparecer.Para o 

Campeonato Paranaense as coisas não devem mudar, mas o Grupo Gestor já anunciou 

que deve buscar para a Série B no mínimo mais dois jogadores para o ataque.Vamos 

aguardar.



CBF DIVULGA TABELA SÉRIE B 2025
A Confederação Brasileira de Futebol, divulgou na noite desta quarta feira(19), através do 
seu Departamento Técnico, a tabela da Série B 2025.

O Operário Ferroviário fará sua estréia em Criciúma no Estádio Heriberto Hulse, enfrentando 
o Criciúma, uma das equipes rebaixadas da Série A em 2024.

O time alvinegro no primeiro turno fará 10 jogos fora de Ponta Grossa e 09 jogos no 
Germano Kruger. No segundo turno, 10 jogos em casa e nove fora.

A ordem dos jogos do Operário no primeiro turno será,

Criciúma (F), Goiás (C), Avaí (F), Paysandu (C), Cortiba (F), América MG (C), Cuiabá (F), 
Botafogo SP (C),

Amazonas (F), Athlético PR (C), Remo (F), Athletic MG (F), Novorizontino (C), Volta Redonda 
RJ (F), Chapecoense (C), Vila Nova GO (F), CRB (C), Atlético GO (C) e Ferroviária SP (F).

No segundo turno a tabela inverte e o Operário terá o primeiro e o último jogo no Germano 
Kruger.

 

A competição terá início no dia 04 de abril e terá os seguintes jogos na primeira rodada nos 
dias 04,05 e 06/04/2025.

 

Coritiba x Vila Nova GO

Goiás x Amazonas

Atlético GO x Athletic MG

Paysandu x Athletico PR

Avaí x Novorizontino SP

Criciúma x Operário PR

CRB x Chapecoense
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ENFIM, OPERÁRIO RECEBE CERTIFICADO 
DE CLUBE FORMADOR

O Operário Ferroviário recebeu no dia 31 de 

janeiro de 2025, o tão aguardado Certicado de 

Formação de Jogadores. Foi um trabalho de 

aproximadamente seis anos, onde a pandemia e 

os entraves para cumprir todas as exigências 

para conseguir o documento que chegou nesta 

tarde às mãos do Operário, passando a partir de 

agora, em todas as negociações de jogadores revelados pelo clube durante toda a 

carreira, o Operário terá direito a um percentual dos valores da negociação. O certicado 

tem validade de um ano, sendo renovado automaticamente caso a estrutura 

apresentada na origem seja mantida. Sem dúvida, uma conquista das mais importantes 

que coloca o Operário entre os clubes formadores no Brasil. Parabéns ao Grupo Gestor por 

mais uma vitória fora de campo. O certicado de clube 

formador vem em um momento em que o trabalho nas 

categorias de base está a todo vapor, vivendo o melhor 

momento da sua história sob o ponto de vista 

organização e estrutura. Parabéns a todos os envolvidos, 

em especial a equipe capitaneada pelo Coordenador 

das Categorias de Base, Fabiano de Castro (foto). Este é 

o Operário que a cada momento muda de prateleira 

dentro do futebol paranaense e brasileiro.

Parabéns a todos os envolvidos.

Recrutando o futuro,
respeitando seu tempo.

Rua Engenheiro Schamber, 928 
Ponta Grossa - PR

(42) 3028-8975

(42) 3229-9564 / 99982-5128
      /FloriculturaBelasArtesPG

     @floriculturabelasartes.com.br
Av. Visconde de Mauá, 1631
Oficinas - Ponta Grossa - PR
e-mail: belasartes@live.com
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BRUNO PIVETTI - DA DESCONFIANÇA A UM 
TRABALHO QUE MERECE RECONHECIMENTO    
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Quando o nome do treinador Bruno Pivetti foi anunciado, no início do 

ano, como novo treinador do Operário Ferroviário, parte da imprensa, 

inclusive nós, e o torcedor torceram o nariz imaginando que a 

contratação de um treinador que até então, não havia produzido um 

trabalho vitorioso nos clubes pelos quais passou. A opinião era de que o 

Grupo Gestor deveria ter buscado um nome consolidado, para que o 

clube pudesse em 2025, atingir os objetivos traçados no planejamento.                                                  

É verdade que Pivetti ainda não conquistou nada no Operário, a não 

ser ter terminado a primeira fase do Campeonato Paranaense em 

primeiro lugar, mas desde o início do trabalho, o treinador tem mostrado sua competência 

em montar um time que vem competindo de igual para igual contra todos os adversários, 

dentro ou fora de casa, sem ser defensivo em momento algum.                                       

O  treinador alvinegro, ao longo das onze rodadas, do campeonato, que não é preciso 

inventar e fazer loucuras para reverter resultados adversos, que aliás, levou o Operário a 

não conquistar os objetivos na temporada passada por 

culpa única e exclusivamente do treinador que não 

tinha compromisso algum com os resultados e sim com 

teorias que jamais foram benécas ao time dentro de 

campo. 

     (42) 98823-3537
graficarimboskoga@gmail.com

R: XV de Novembro, 596 - Sl. 01 - Centro - Ponta Grossa - PR

Bruno Pivetti



15

1- Você é um treinador da nova geração do futebol brasileiro. Até aqui você considera a 

grande oportunidade da tua carreira a vinda para iniciar um trabalho com objetivos 

denidos?

R.: Todos os trabalhos que realizei até hoje encaro como uma grande oportunidade, em 

todos busquei entregar o melhor com o que possuía, infelizmente o futebol brasileiro vem 

em uma onda de imediatismo e por conta disto foram períodos mais curtos, antes que 

pudesse de fato encaixar as peças para encontrar o melhor êxito. Com certeza o Operário 

é um dos trabalhos que vem se destacando, mesmo com uma curta pré-temporada 

devido ao calendário do ano, conseguimos encontrar já nas primeiras rodadas um padrão 

eciente que vem se mostrando em resultados até aqui. Claro que ainda há muito o que se 

trabalhar mas com certeza aqui temos tudo para fazer uma grande temporada e espero 

que seja a maior da minha carreira até então.

2- Você foi revelado pelo Athletico PR na época em que Paulo Autuori esteve lá e já teve 

passagens por outros clubes. Em relação a esses clubes, qual o paralelo que você 

estabeleceria em relação a estrutura que você encontrou no Operário Ferroviário?

R.: O Operário vem em uma constante evolução, isto acompanho desde o ano passado, 

antes mesmo de vir para o clube efetivamente já estava ciente dos avanços que a 

diretoria estava e segue implementando. Algo que reparei desde a minha chegada é que 

o clube se inspira nos grandes a nível nacional e internacional, e isto que estão buscando. A 

estrutura agora oferecida em comparação a dois anos atrás, pelo o que me mostraram e 

relatam, com certeza é reexo de onde o time deseja e busca estar em um futuro próximo. 

Meu nome é Diomar Guimarães. Sou comentarista na Rádio Clube Pontagrossense, editor 

e diretor da revista O Fantasma em Destaque e do site. fantasmaemdestaque.com.br.

Agradeço a você a disponibilidade para responder as perguntas para a próxima edição 

da revista O FANTASMA EM DESTAQUE, de fevereiro. 

Bruno Pivetti, em primeiro lugar gostaríamos de desejar muito sucesso a você no Operário 

Ferroviário e que todos os objetivos e metas traçadas possam ser alcançadas.

Na  primeira  fase,  o  Operário  saiu  atrás  no  marcador  em  cinco oportunidades, não 

revertendo  o  placar  apenas  no  jogo contra o  Londrina,  no  Germano  Kruger,  única 

derrota  do  Operário  na  primeira  fase  do  estadual.   Nas demais,  mostrando  um alto 

conhecimento  das  características  dos  jogadores  que  compõem  o  elenco  e  tendo 

uma leitura de jogo perfeita,  o  Operário reverteu resultados  adversos  através da  mão 

do treinador,  e o mais  importante,  denindo  uma  forma  de  jogo que evoluiu a cada 

jogo, tanto técnica, como taticamente.                                                                                                                                                                     

Bruno   Pivetti,   procurado  pela  nossa  reportagem,  através  da Assessora de Imprensa, 

Victória Sellares, a quem agradecemos, concedeu a entrevista  a revista " O FANTASMA 

EM DESTAQUE»
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5- Na sexta feira (07) foi realizado o sorteio dos confrontos da primeira fase da Copa do 
Brasil. Qual a avaliação que você faz do adversário, já que a partir desta edição só a vitória 
ou em caso de empate disputa de pênaltis leva o Operário a segunda fase?

R.: Eu acredito que esta mudança no regulamento da competição acaba prejudicando 

as equipes visitantes, anal, o desgaste de deslocamento, viagem, etc, não possui mais 

nenhuma vantagem. Treinaremos e jogaremos em campos até então desconhecidos pela 

equipe e teremos que nos entregar em dobro. Claro que não iriamos em busca do empate, 

jogamos sempre buscando o resultado positivo, mas esta alteração com certeza  coloca 

mais barreiras para nós do que para o adversário. Sobre a equipe do Humaitá, ainda 

estamos começando a estuda-los, anal o sorteio foi a poucos dias, mas sabemos que se 

estão na competição zeram por merecer e assim como todos, buscarão avançar a cada 

fase, a Copa do Brasil já se mostrou em muitas edições ser uma competição imprevisível, 

times que muitas vezes não eram favoritos conseguiram avançar para segunda, terceira, 

quarta fase, então é importante focar no trabalho, sem olhar para lógica de favoritismo ou 

ão. Precisamos ir com humildade, foco e pés no chão para conseguir a classicação.

3- Falando dentro do campo agora, você entende que esse elenco atual tem potencial 
para chegar a nal do Campeonato Paranaense e após 10 anos levar o Operário ao título?

R.: Nós trabalhamos jogo a jogo, cada partida é encarada como uma nal, claro que 
todas as equipes entram em uma competição esperando o resultado nal mas. Isto é 
construído degrau a degrau. Novamente reforço que temos o que ajustar e aprimorar mas 
nas partidas até aqui mostramos o nosso esforço, isto que falam de “espirito de guerreiros 
ou espírito de operários” já foi a prova em alguns jogos, inclusive quando o cenário estava 
até então contrário. Sei da capacidade e principalmente do comprometimento dos 
nossos atletas e tenho certeza que se continuarmos trabalhando desta forma e buscando 
corrigir os erros iremos avançar cada vez mais.

4- Em relação a Série B, na sua avaliação o que o Operário precisa em relação a elenco 
para realmente ser candidato a uma das quatro vagas para Série A, grande sonho do 
Grupo Gestor e do torcedor?

R.: No presente momento nós estamos absolutamente focados na disputa do 
Campeonato Paranaense, temos pretensões grandes nessa competição e teremos 
também ainda neste mês de fevereiro a disputa da primeira fase da Copa do Brasil, que 
também é uma competição muito importante no calendário competitivo do Operário. 
Agora em se tratando de Série B, que também é uma competição muito desaadora 
ainda mais neste ano, eu acredito que em termos de elenco nós vamos precisar da 
contratação de dois a três jogadores para poder agregar mais valor à nossa equipe e 
também ter condições de ter mais opções no elenco, isso vai ser extremamente 
importante, é um diagnóstico que nós detectamos no Campeonato Paranaense e 
estamos monitorando o mercado da melhor forma, sabemos das diculdades que se tem 
hoje em dia na contratação de jogadores, mas estamos atentos para diminuir ao máximo 
a nossa margem de erro poder qualicar o elenco da melhor maneira.



R.: Nesta primeira fase do campeonato paranaense, nós tivemos um período muito curto de 
preparação de pré-temporada e tivemos um volume muito alto de jogos num curto espaço de 
tempo. A maior parte das equipes do campeonato tiveram um período de preparação maior, 
isso signicou um desao para nossa equipe para que a gente pudesse estabelecer um padrão 
de rendimento segundo o nosso modelo de jogo, mas também que ao longo das partidas a 
gente pudesse oxigenar a equipe para sempre conquistar o máximo nível de intensidade 
possível. Então, acredito que tenhamos feito bons jogos, é claro que oscilamos de um jogo para 
o outro, às vezes até na própria partida, mas a gente conseguiu fazer os ajustes necessários e eu 
vejo que a equipe está com um padrão cada vez mais sólido, consolidado e acredito que temos 
ainda muita margem de evolução. Mas já alcançamos um nível competitivo interessante e 
esperamos oferecer as melhores informações, treinamentos aos jogadores para que o nosso 
nível competitivo seja cada vez maior porque vamos precisar nessa segunda fase do 
Campeonato Paranaense também na disputa da Copa do Brasil e na sequência no 
Campeonato Brasileiro da Série B.

R.: Eu acredito que o Campeonato Paranaense, assim como os estaduais, são parâmetros de 
análise de rendimento, porque são competições desaadoras, em função do curto período de 
preparação que nós disponibilizamos aos jogadores, em função do calendário. São jogos num 
intervalo curto de dias entre um jogo e outro. Isso diculta o processo de recuperação, diculta 
qualquer ajuste tático que nós temos que fazer, porque temos muito pouco tempo de 
treinamento, mas ao mesmo tempo oferece ritmo para os jogadores e nível competitivo. Então 
nós sabemos que ainda temos muito a evoluir, dado a primeira fase do Campeonato 
Paranaense, mas foi uma sequência de jogos que nos deu muitos subsídios para poder preparar 
a equipe da melhor maneira. Em busca de uma evolução contínua, então disputamos jogos 
difíceis, às vezes contra equipes que tinham um tempo maior de preparação em relação a nossa 
equipe, jogamos também contra equipes da nossa divisão, da Série B do Campeonato Brasileiro, 
isso tudo é muito importante para forjar a equipe de maneira cada vez melhor, para que nós 
possamos sempre estar em busca de uma evolução em termos de nível competitivo.

R.:  O que nós buscamos em relação ao torcedor é sempre representá-los da melhor maneira 
possível dentro de campo e o torcedor do operário vem reconhecendo isso, que às vezes nós 
oscilamos em partidas, mas ele não deixa de nos apoiar e isso nos dá muita força, mas sabemos 
também, somos conscientes que esse apoio só vem porque o torcedor está observando em 
campo a nossa luta, a nossa garra, a nossa determinação e não desistir em nenhum momento, 
em nenhuma partida, em nenhum momento do jogo e isso tem criado uma sinergia muito 
positiva entre o torcedor do operário e a nossa equipe prossional. Tenho certeza que essa 
relação vai se fortalecer ainda mais no decorrer da temporada de 2025 e nós esperamos o 
apoio do torcedor porque isso é de fundamental importância para nos fazer uma equipe cada 
vez mais forte. Forte, principalmente nos jogos dentro da nossa casa. Nós temos conquistado 
esse apoio, camos muito felizes, mas tenho certeza que essa relação vai se fortalecer ainda 
mais nessa temporada de 2025.

6- Nesta primeira fase do Campeonato Paranaense qual o percentual você acredita que o time 
atingiu para ter o encaixe necessário para ser competitivo no restante da temporada?

7- Para muitos o Campeonato Paranaense não é parâmetro para avaliação real para o restante 
da temporada.Qual a tua avaliação sobre isso?

8- Finalmente, gostaria que você deixasse aqui sua mensagem para o torcedor alvinegro sobre 
o que ele pode esperar do time para 2025.
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ANÁLISE DA PRIMEIRA FASE DO 
CAMPEONATO PARANAENSE 2025 

No último dia 15 de fevereiro, o Campeonato Paranaense 

2025 teve sua primeira fase encerrada. Operário, 

Athlético, Coritiba e Londrina foram os quatro primeiros, 

mostrando certa superioridade sobre os demais que 

foram Cianorte, Maringá, Azuriz e o surpreendente 

Sãojoseense que nos últimos cinco jogos venceu quatro e 

da lanterna emergiu para a oitava colocação, entrando 

no lugar da maior decepção da primeira fase, o FC Cascavel que cou fora do grupo de 

classicação ao lado do Andraus. Rebaixados para a Divisão de Acesso, o Rio Branco de 

Paranaguá e o Paraná Clube, exatamente os dois que subiram em 2024 e esperava-se que 

tanto um como outro no mínimo permanecessem na primeira divisão. O Rio Branco quase 

operou um milagre na última rodada, vencendo fora de casa o FC Cascavel,  por 3x1, 

cando a um gol da permanência, e o Paraná Clube de forma melancólica com uma 

campanha com apenas uma vitória caiu novamente para a Divisão de Acesso.                                                          

Os confrontos caram denidos com o Operário Ferroviário, primeiro colocado da primeira 

fase, enfrentando o oitavo colocado, o Sãojoseense. 

uma janela para seus sonhos.

(42) 99843-0001
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O primeiro jogo em São José dos Pinhais no Estádio do Pinhão, dia 22.02 às 15:30 horas e o 

segundo no Germano Kruger em Ponta Grossa no dia 09.03, às 16 horas. O segundo 

colocado foi o Athlético que vai enfrentar o Azuriz,, único time a vencer o rubro negro na 

primeira fase. Primeiro jogo no Estádio Os Pioneiros em Pato Branco dia 21.02 às 20 horas e o 

segundo na Arena da Baixada dia 08.03 às 16 horas. O terceiro colocado foi o Coritiba. A 

equipe do Alto da Glória vai enfrentar o Maringá, sexto colocado, mas que tem um bom 

time e pode ter sucesso no confronto caso vença o jogo de ida no Willie Davids dia 22.02, 

às 16 horas. Segundo jogo será no Couto Pereira dia 09.03 às 18:30 horas.                                                                                                                  

O confronto entre o quarto e o quinto colocado será entre Londrina e Cianorte. O primeiro 

confronto será no Estádio Albino Turbay em Cianorte dia 23.02 às 16 horas, cando a 

decisão para o Estádio do Café em Londrina dia 08.03 às 18:30 horas.

Rua Sen. Flávio C. Guimarães, 
1078 - Boa Vista

Ponta Grossa - Paraná



Av. Monteiro Lobato, 1655 
84015-480 - Ponta Grossa - PR
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O Operário Ferroviário Esporte Clube anuncia a 
renovação contratual com o atacante Matheus 

Galdino, da categoria Sub-20. 

(42) 3224-1669

Rua Balduíno Taques, 125
Vila Estrela - Ponta Grossa - PR

Desde a chegada na base alvinegra em 2022, Galdino 

conquistou dois títulos: Sul Americano BG Prime Sub-17 e 

Paranaense Sub-20. Além disto, o atleta foi um dos grandes 

destaques na categoria entre a temporada de 2024 e início de 

2025, sendo o artilheiro da Copa Sul e da primeira fase da Copa 

São Paulo. “Estou muito feliz em renovar o contrato com o 

Operário, que é um clube que tenho muito carinho, que me 

acolheu desde a minha chegada. Espero, nesta transição entre 

a base e o prossional, conseguir continuar dando muita alegria 

para a torcida alvinegra”, arma.O atacante já vem 

participando de atividades com a categoria prossional desde a metade do ano passado 

e chegou a ser relacionado para a última partida da 

Série B 2024. Agora, Galdino segue com o Fantasma até o 

nal de 2026, podendo atuar pelo Sub-20 e equipe 

Prossional.
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FPF DEFINE SISTEMA DE DISPUTA DAS
COMPETIÇÕES DE BASE

A Federação Paranaense de Futebol deniu em arbitral, com a presença dos clubes participantes 

dos três torneios, o formato de disputa dos Campeonatos estaduais Sub-20, 17 e 15, que começam 

no mês de março. O Paranaense Sub-20 tem inicio no dia 29 de março, com a presença de 12 times 

e está previsto para terminar no dia 2 de agosto. Enquanto as categorias Sub-17 e 15 começam no 

dia 8 de março e está previsto para encerrar no dia 12 de julho. Conra a forma de disputa das 

competições. Paranaense Sub-20 Diferente das últimas temporadas, o Campeonato Paranaense 

Sub-20 terá duas divisões neste ano, por conta da medida que cou acordada com os clubes na 

temporada passada. Portanto, os doze times participantes são aqueles que foram os melhores 

colocados da competição em 2024. São eles: Apucarana, Araucária, Azuriz, Athletico, Coritiba, 

Cascavel, Hope, Londrina, Operário, Paraná, Patriotas e Rio Branco. As doze equipes se enfrentam 

no formato todos contra todos, em turno único. No nal das 11 rodadas da primeira fase, os oito 

melhores colocados, se classicam para a próxima fase. Enquanto os dois últimos são 

rebaixados. Na segunda fase, os duelos serão no formato ida e 

volta, sendo 1°x 8°, 2°x 7°, 3°x 6° e 4°x 5°, com o mando do 

segundo jogo para o melhor classicado na primeira fase. Os 

vencedores avançam para as seminais em partidas de ida e 

volta. Quem se classicar vai à nal, prevista para o dia 2 de 

agosto, para decidir o campeão Sub-20.Paranaense Sub-17 e 

15Os campeonatos Sub-17 e 15 terão jogos de rodada dupla, 

com as partidas do sub-15 ocorrendo primeiro e logo na 

sequência, os duelos do sub-17. 

Av. Ernesto Vilela, 128 - Ponta Grossa - PR

        (42) 
3224-1818
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Foto da equipe sub20 do Operário Ferroviário Campeão Paranaense 2024

Desta forma, são 24 clubes ao todo (tanto no Sub-17, quanto no 15). São eles: Apucarana, 

Araucária, Galo Maringá, Foz do Iguaçu, Portuguesa Londrinense, Paranavaí, Azuriz, Athletico, 

Andraus, Cambé, Coritiba, Laranja Mecânica, Cascavel, Verê, São Joseense, Grêmio Maringá, 

Hope, Iraty, Londrina, Maringá, Operário, PSTC, Campo Mourão e Toledo.No formato de disputa 

dos torneios cou decidido o seguinte: Quatro grupos com seis equipes cada, sendo denidos por 

sorteio. Grupo A: Athletico; PSTC; Grêmio Maringá; Apucarana; Toledo e São Joseense.Grupo B: 

Hope; Campo Mourão; Londrina; Verê; Foz do Iguaçu e Operário.Grupo C: Galo Maringá; 

Portuguesa Londrinense; Cambé; Azuriz; Coritiba e Iraty.Grupo D: Maringá; Paranavaí; Laranja 

Mecânica; Cascavel; Andraus e Araucária.Desta forma, todos jogam contra todos do grupo em 

dois turnos, se classicando os quatro primeiros colocados de cada grupo para a segunda fase. 

Denindo os 16 classicados, será disputada às oitavas de nal e posteriormente as quartas, 

seminal e nal, com todos os jogos no formato ida e volta. 





Operário anuncia contratação de três reforços 
para a continuidade da Temporada
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Av. Carlos Cavalcan�, 853 - Loja 5
Toze�o Uvaranas

SOS Presentes
99999-2719

O atacante Allano é o novo reforço do Operário para 2025. O jogador foi 

anunciado às vésperas do início das quartas de nal do Campeonato 

Paranaense e inícIo da Copa do Brasil e deve ser utilizado nas duas competições 

a medida que o Operário for avançando em ambos os campeonatos.                                      

Allano atua como atacante de lado, tanto pela direita como pela esquerda, é 

canhoto, 1,82m de altura e tem 29 anos.                                                                                                                                                         

O jogador esteve nas duas últimas temporadas atuando pela Série A do 

Campeonato Brasileiro. Em 2023 pelo Goiás e em 2024 pelo Criciúma. Também 

tem passagens pelo futebol  internacional, tendo atuado em Portugal, Turquia e Japão.                                                                                                          

Allano chega para suprir uma deciência na peça ofensiva alvinegra e foi uma solicitação do 

treinador Bruno Pivetti.                                                                                                                                                 

Tem como principal característica a velocidade e é muito habilidoso com a bola.                                        

Com certeza, um jogador que vai se encaixar com facilidade no esquema tático do treinador 

Bruno Pivetti por ter características de um jogador capaz de quebrar as linhas do adversário pela 

sua habilidade e velocidade. Também é um bom nalizador e sua chegada é cercada de muita 

expectativa pela comissão técnica, direção, imprensa e o torcedor alvinegro. Além do atacante 

Allano, o Grupo Gestor do Operário Ferroviário anunciou a contratação de mais dois reforços para 

a sequência da temporada. Foi buscar no interior paulista os dois jogadores. 

O atacante Daniel Amorim, que disputou o Campeonato Paulista pelo Velo Clube de Rio Claro, 

terminando como vice-artilheiro da competição com seis gols, foi anunciado no último dia que 

permitia o registro de jogadores para as disputas do 

Campeonato Paranaense, portanto podendo ser utilizado 

nas fases seguintes do Estadual. O zagueiro Nilson Jr, que 

estava na Ponte Preta sendo pouco utilizado no time 

campineiro, também é mais um reforço para o treinador 

Bruno Pivetti para Copa do Brasil e Série B. Para o 

Campeonato Paranaense, Nilson Jr não poderá ser 

utilizado.

Allano

Daniel Amorim Nilson Junior
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COM REQUINTES DE DRAMATICIDADE 
OPERÁRIO VENCE HUMAITÁ NOS PÊNALTIS

 E AVANÇA NA COPA DO BRASIL
O Operário Ferroviário, jogando em Rio Branco no Acre, na noite 

desta quarta feira (26), venceu o Humaitá na cobrança de  

penalidades máximas  por 3x1,  após  empate  sem gols no tempo 

regulamentar.  Com  o resultado,  alvinegro avança para a segunda 

fase do torneio e vai enfrentar o Tombense no Germano Kruger em 

data  a  ser denida pela CBF.

Durante  o  tempo  regulamentar,  duas  propostas  distintas.   De  um  

lado   o   Operário jogando no campo ofensivo contra um Humaitá 

que concentrou todo seu time atrás da linha intermediária.  Ficou claro que a proposta 

do time acreano era de suportar o 0x0 e levar o jogo para a decisão para  os pênaltis.   

Em momento  algum  do  jogo  provocou sustos para a retaguarda do  Operário, que 

em contrapartida mostrou mais uma vez um poder ofensivo muito abaixo

Muito mal pelos lados, e por dentro  com  muitas  diculdades para criar, o  Operário  foi 

inoperante ofensivamente.

Contra  um  time  que  jogou da forma como o Humaitá  jogou,  era  preciso  força  pelo 

lado, um  jogador  para  quebrar  a linha  do adversário e jogadas de fundo. O Operário 

não teve nada disso.  Kleiton,  Talles,  Allano  que  entrou   no   segundo   tempo, Rodrigo 

Rodrigues,  Jean Lucas que  também  entrou  depois  foram muito mal no jogo.  E por m 

Mingotti que continua muito mal sem conseguir nem arrematar contra o gol adversário.

Bruno Pivetti  terá  que rever a peça ofensiva para o restante da temporada.

O resultado de 0x0  foi  o  retrato do jogo. Um time atrás e outro com a bola sem saber o 

que fazer com ela.

Nos pênaltis, o Operário venceu por 3x1. Neto Paraíba, Allano e Fransergio converteram, 

enquanto   pelo   lado  do  Humaitá  três   pênaltis  foram  desperdiçados,  com   grande 

destaque para o goleiro Elias que defendeu d uas penalidades garantindo a  passagem 

do Operário para a segunda fase da Copa do Brasil.

Enm  foi  o  que  valeu, pois  em termos  de  atuação ofensiva o time ainda se encontra 

muito abaixo e preocupa para a sequência da temporada.



CBF DIVULGA TABELA DO CAMPEONATO 
BRASILEIRO SÉRIE B SUB 20
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A Confederação Brasileira de Futebol, através do seu Departamento 

Técnico, divulgou, no nal da tarde desta terça feira(25), a tabela de 

jogos do Campeonato Brasileiro Série B, sub 20. A competição que 

substituí, o Campeonato Brasileiro de Aspirantes, conta com as 16 

equipes ranqueadas entre vigésimo primeiro ao trigésimo sexto clube 

dentro do ranking da CBF. Como trigésimo primeiro no ranking ocial 

da entidade, o Operário está inserido na competição aolado de 

Vitória BA, Sport PE, Vila Nova GO, Botafogo SP, Ceará CE, Goiás GO, CRB AL, Sampaio Corrêa MA, 

Chapecoense SC, Criciúma SC, Brusque SC, Avaí SC, Coritiba PR, Ponte Preta SP e Ituano SP.As 

equipes foram divididas em dois grupos, sendo o Grupo A composto por Vitória BA, Sport PE, Vila 

Nova GO, Botafogo SP, Ceará CE, Goiás GO, CRB AL e Sampaio Corrêa MA.O Grupo B é composto 

por Chapecoense SC, Criciúma SC, Operário PR, Brusque SC, Avaí SC, Coritiba PR, Ponte Preta SP e 

Ituano SP. As equipes vão jogar dentro do seu grupo em turno único, classicando-se as quatro 

primeiras de cada grupo  para a  fase Quartas de Final, onde os confrontos serão em jogo único.No 

Grupo C vão jogar o primeiro do Grupo A contra o quarto do Grupo B, no Grupo D, o segundo do 

Grupo B joga com oterceiro do Grupo A, no Grupo E, o primeiro do Grupo B enfrenta o quarto do 

Grupo A, e nalmente no Grupo F, o segundo do Grupo A joga com o terceiro do Grupo B.Os 

vencedores avançam para as Seminais, e consequentemente os vencedores fazem a grande 

nal no dia 15 de junho. O Operário Ferroviário estréia no dia 26 ou 27/03 enfrentando no Germano 

Kruger o Brusque SC, na segunda rodada,nos dias 02 e 03/04 o adversário será o Ituano no Estádio 

Novelli Jr, a terceira rodada nos dias 09 e 10/04, o alvinegro vai enfrentar o Coritiba no Couto 

Pereira. Já na quarta rodada, o Operário volta a atuar no Germano Kruger para enfrentar a Ponte 

Preta SP. A quinta rodada, nos dias 23 e 24/04 o adversário será o Criciúma no Heriberto Hulse. A 

sexta rodada, nos dias 30/04 e 01/05, o Operário enfrenta a Chapecoense no Germano Kruger e 

nalmente na sétima rodada, o Operário encerra a participação na primeira fase enfrentando o 

Avaí SC em Florianópolis. Segundo o técnico Jorge Ferreira(foto), a participação do Operário na 

competição é muito importante. Vamos enfrentar equipes bem ranqueadas no cenário nacional e 

vai servir de vitrine para os atletas que poderão mostrar o seu potencial para o Brasil. O Operário 

busca reforços no mercado, já que a competição será disputada paralelamente com o 

Campeonato Paranaense. Serão dois jogos por semana, viagens longas e precisamos estar muito 

bem preparados e com o grupo muito homogêneo com dois jogadores para cada posição que 

possamos contar. Até aqui estamos muito satisfeitos com o grupo que ainda deverá ser reforçado. 

O treinador nalizou dizendo da responsabilidade que é representar o Operário em uma 

competição nacional. Estamos felizes, mas temos que redobrar nosso foco, e da minha parte estou 

muito feliz em disputar um campeonato desse porte, pois são nesses momentos que a gente 

cresce, tanto nós da comissão técnica como os atletas.

Jorge Ferreira - treinador Sub 20





POSTO TREVO I
Av. Visconde de Mauá, nº 4800

Vila Vendrame/Oficinas
Ponta Grossa - PR

POSTO TREVO II
Av. Souza Naves, Nº 3264

Chapada
Ponta Grossa - PR

POSTO TREVO III
Rodovia BR-116
Jardim Palmares

Colombo - PR

POSTO TREVO IV
Rodovia BR, N 376 - Km 473

Bairro Área Rural
Ponta Grossa - PR

POSTO TREVO

POSTO TREVO V
Av. Souza Naves, 4129

Bairro Chapada
Ponta Grossa - PR


